

## **Corrupción, estilo de vida o arte de Gobierno parte 2 abril 28 del 2020 Luis Martínez Wolf**

El caso de los bancos adquiere proporciones de escándalo por lo parcial e inequitativo respecto al derecho de la mayoría de los mexicanos. El despojo a los antiguos propietarios vía una atrabancada nacionalización orquestada por López Portillo, fue una mascarada populista que trato de ocultar el saqueo patrocinado por los funcionarios, siguió una orgía nacionalista de enriquecimiento a funcionarios, comerciantes e industriales cómplices del saqueo, el robo descarado en el sistema bancario nacionalizado, solo era superado por la ineficiencia y el desorden permitió el saqueo, pero, México es grande y la bandidocracia esta consistente, soporta todo; con el ascenso al trono sexenal de CSG, cambiaron los criterios de gobierno y la "moral" se manejó desde otra perspectiva, empezó el nuevo rey con una grotesca negociación de la deuda externa, con bombo y platillo, se compró caro, documentos que estaban a precio de remate en el mercado secundario de valores, cual genio del mal, CSG inicio una desenfrenada política económica que bautizó como neoliberal y que en la práctica solo significó la entrega de la planta industrial propiedad del Estado, a una banda de cuates y prestanombres, permitiendo crear una oligarquía que puso en remate todo el país; parte importantísima de la política "neoliberal" fue la reprivatización de la banca y la creación de casas de bolsa y corporativos financieros, que les permitió mal manejar el ahorro nacional, prestando sin control ingentes cantidades de pesos que para colmo convirtieron a dólares, depositándolo en el extranjero para mayor perjuicio de México.

Cuando los mexicanos creíamos haber soportado todo, que había pasado lo peor, llega la nueva era, AMLO tiene como filosofía financiera, mostrar que lo neoliberal pasado, fue causante de todos los males que pretende superar, pero los concedores de los sistemas que imperan en el ámbito financiero, se preguntan: ¿Que hará AMLO con los multimillonarios a nivel mundial, que lograron amasar esas fortunas con la complicidad neoliberal, tienen más millones en Dólares que las reservas del Banco de México, son bien conocidos pues encabezan la lista de los Multi-muy- multi millonarios de la revista FORTUNE, son líderes con enormes fortunas obtenidas merced a las malas artes y complicidad de funcionarios de primer nivel, entiéndase, Primeros Mandatarios y Secretarios de Estado.

Todo es bien conocido, pero nadie sabe nada, todo se oculta, se disfraza, se miente y los mexicanos la pasamos de mal a peor y después a pésimo. Nuestro gobierno, el gobierno MORENA elegido legítimamente por la cobardía al cambio, asumió el poder iniciando una confusa política de recriminaciones y actos de pretendida acción nacionalista, en la realidad se ha dedicado a justificar y continuar las acciones de los anteriores, casi con las mismas gentes se han celebrado convenios de entrega del país a los EE.UU, de lo pasado nadie sabe nada, unos cuantos chivos expiatorios, más en la realidad, el país está en manos de EE.UU. la política económica de justificación a los abusos de la banca, adquiere proporciones alarmantes por el desprecio a los mexicanos y apoyo a los verdaderos causantes de la quiebra bancaria, se culpa a los deudores de la banca de impulsar la política de "no pago" y el gobierno bonitamente organiza y ejecuta toda clase de planes y proyectos para salvar a los banqueros, con el pretexto de proteger a los ahorradores, plan con maña, ya salvados los banqueros y su capital a salvo convertido a dólares depositados en bancos extranjeros, ahora se proclama la solidez del sistema financiero mexicano por la declarada y ya confirmada compra de los bancos mexicanos por los grupos financieros de EE.UU. España, y otros transnacionales. ¡AGUAS!